

BEWERBUNG AN DER CAPILANO UNIVERSITY - HINWEISE ZUM „LETTER OF PERMISSION“

ERLÄUTERUNG

Die Capilano University (CapU) benötigt von allen Studierenden, die nur einen kurzen Studienaufenthalt an der CapU verbringen und kein ganzes Studienprogramm absolvieren wollen, einen sogenannten „Letter of Permission“ von der Heimathochschule.

FORM UND INHALT

Es gibt folgende Vorgaben von Seiten der CapU bezüglich Form und Inhalt:

- University letterhead
- Full name and date of birth of student
- Confirmation that the student is a student at the university
- Confirmation that the university gives permission to the student to study at Capilano University
- Confirmation that the student will return to the university after their studies at Capilano University or confirmation that their university will recognize the credits from Capilano University
- Signed and stamped by a university official

Bitte besorgen Sie sich ein solches Schreiben von Ihrer Hochschule und legen es im Original oder als beglaubigte Kopie den restlichen Bewerbungsunterlagen bei. Diese senden Sie an:

IEC Online GmbH
z.Hd. [Name Studienberater/in]
Marienstrasse 19/20
10117 Berlin
Germany